

Wichtige Infos

Chipkarte (SALTO,blau,rund): für Schranke, Fußausgänge, Ski-oder Bikekeller

Schlüsselkarte Strom (Gigieffe): freie Steckdose auswählen, Stecker einstecken, blauen Schaltknopf nach rechts drehen, Schlüsselkarte unten in den Schlitz einstecken, die rote Nummerntaste drücken, gleiche Nr. der Steckdose. Abreise: Drehschalter wieder nach links, Stecker ausstecken, Schlüsselkarte einstecken und die rote Zahl wie zu Beginn drücken, kurz warten und dann rausnehmen.

Hallen Schwimmbad: täglich geöffnet von 7:00-21:00 Uhr. Sauna auf Vorbestellung (3 €/Person). Fitnessstudio (1 €). Ermäßigte Eintrittskarten für das Freibad.

Mini-Market: frisches Brot und Gebäck täglich ab 7:30 Uhr. Öffnungszeiten: 7:30-12.00 Uhr und 13:30-22.00Uhr

Restaurant und Pizzeria/Pinseria: Restaurant 18.00-21.00 Uhr Pizzeria/Pinsera 17.00-21.30 Uhr, Tischreservierung empfehlenswert. Dienstag Ruhetag.

Ruhezeit von 12:00-13:30 und von 22:00-07:30 Uhr. Die Schranke bleibt geschlossen (Parkplatz vor dem Camping Eingang).

Besucher: Eintritt nur mit Anmeldung (Ausweis) in der Rezeption, ab 1 Stunde gilt der Tagestarif.

Mülltrennung: Achten Sie auf die Trennung, die Sammelstelle befindet sich am Eingang des Camping. Container für GLAS, PAPIER, DOSEN, KARTONE, RESTMÜLLPRESSE. **KEIN SPERRMÜLL!** Achten Sie auf die Ruhezeit bei der Müllentsorgung.

Hunde bleiben (auch auf den Stellplätzen) an der Leine, Hundestationen an allen Ausgängen.

Reception Öffnungszeiten: 8.00-11.00 Uhr und 14.00-20.00 Uhr.

CHECK-OUT: bis max. 11.00 Uhr. Bei verspäteter Abreise wird ein weiterer Tag angerechnet.

Informazioni importanti

Carta-chip (SALTO, blu, rotonda) - per la sbarra, uscite a piedi, cantina per sci e biciclette.

Carta-chiave corrente (Gigieffe): inserire la spina nella presa libera, girare l'interruttore generale a destra, infilare la carta-chip nella fessura sotto, premere lo stesso numero rosso come sulla presa. Check out: girare l'interruttore generale a sinistra, riprendere la spina, infilare la carta-chip nella fessura e premere di nuovo il numero rosso dell'inizio. Attendere un secondo, poi tirarla fuori.

Piscina coperta: aperto giornaliero dalle ore 7.00-21.00. Sauna su annuncio (3 €/persona). Fitnessstudio (1 €/persona). Biglietti ridotti per la piscina pubblica.

Mini-Market: pane fresco e pasticceria tutti i giorni dalle ore 7:30-12.00 e dalle ore 13:30-22.00.

Ristorante e Pizzeria/Pinseria: Ristorante ore 18.00-21.00 e Pizzeria/Pinsera dalle ore 17.00-21.30. Consigliato prenotare un tavolo per la Cena. Martedì- Giorno di riposo.

Tempo di riposo: dalle ore 12:00-13:30 e dalle ore 22:00-7:30. La sbarra rimane chiusa (parcheggio davanti all'entrata del campeggio)

Visitatori: ingresso solo con registrazione (carta d'identità) alla reception, da 1 ora in poi vale la tariffa giornaliera.

Smaltimento delle immondizie: i contenitori per la raccolta multimateriale si trovano all'entrata del impianto. Contenitori per VETRO, CARTA, LATINE, CARTONE, TORCHIO PER RIFIUTI NORMALI. **NON L'ECOBALLA!** Le preghiamo di non smaltire le immondizie durante il tempo di riposo.

Cani devono essere tenuti (anche sulle piazzole) con guinzaglio, stazioni per cani vicino le uscite.

Reception Orari di apertura: ore 8.00-11.00 e ore 14.00-20.00.

Partenza/CHECK-OUT: massimo fino alle ore 11:00. In caso di partenza ritardata verrà addebitato un giorno in più.

Important information

Chip-card (SALTO, blue) for the barrier, the small exit doors, for the ski and bike cellar.

Key-card electricity (Gigieffe): give the plug into one socket, turn the button on the right side, put in the key card into the slot down, and press the same red number as the socket has. Check out: the same procedure backwards.

Indoor swimming pool: daily open from 07:00 til 21:00 o'clock. Sauna on request (3 €/person), Gym (1 €/person), for the outdoor swimmingpool reduction cards

Mini-Market: Every day from 7:30 am a fresh selection of bread and other sweet pastries. Opening hours from 7:30 am-12.00 am and from 1:30 pm.- 10 pm.

Restaurant und Pizzeria/Pinseria: Restaurant from 6 pm-9 pm, Pizzeria/Pinsera from 5 pm- 9:30 pm. Table reservation recommended. Closed on Tuesday.

Dormancy: from 12.00 till 13:30 and from 22:00 till 7:30. The barrier remains closed (parking place in front of the camping entrance)

Visitors: entrance only with a registration at the reception desk, for 1 hour and more the daily price is valid.

Disposal of garbage: please take care of the disposal. The recycling containers for GLASS, PAPER, CANS, PAPER BOXES, AND A GENERAL RUBBISH PRESS are near the entrance of the main house. **NO BULKY REFUSE!** Please don't dispose the garbage in the quiet time.

Dogs remain on the lead (also on camping places). Dog's stations at every exit.

Reception Opening hours from 8 am-11 am and 2 pm- 8 pm.

CHECK-OUT: until 11 am at the latest. In case of late departure an additional day will be charged.